

🗨️ Nos journalistes répondent à vos questions

Châtenois-les-Forges

Du réconfort pour les aînés

Par L'Est Républicain - 22 déc. 2020 à 18:31 - Temps de lecture : 1 min



Les élus et les membres du CCAS vont apporter un peu de réconfort aux aînés de la commune. Photo ER

Colis de Noël aux anciens

Le colis de Noël offert à chacun des aînés de plus de 70 ans revêtira cette année une saveur particulière.

« Raison de plus en cette période difficile pour maintenir la distribution des colis afin de conserver à tout prix du lien avec nos aînées », confie la maire, Mélanie Welklen-Haoatai. L'opération chapotée par par Lionel Lachaize, permettra la distribution de 305 colis alimentaires par les soins de huit équipages associant élus et membres du CCAS. Ils comportent des douceurs et gourmandises qui seront les bienvenues.

Société

Autres

